

# TINGKATKAN REFORMASI BIROKRASI, OMBUDSMAN RI SAMPAIKAN LAPORAN CAPAIAN PELAKSANAAN REFORMASI BIROKRASI OMBUDSMAN RI TAHUN 2023 KE KEMENTERIAN PANRB

Selasa, 26 November 2024 - Muhamad Fatra Dasa Mura

Jakarta - Sekretaris Jenderal Ombudsman RI, Suganda Pandapotan Pasaribu didampingi Kepala Biro Hukum dan Kerja Sama, Esti Budiarti menyampaikan Laporan Capaian Pelaksanaan Reformasi Birokrasi Ombudsman RI Tahun 2023 kepada Wakil Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (PANRB), Purwadi Arianto dan Deputi Bidang Reformasi Birokrasi, Akuntabilitas Aparatur, dan Pengawasan, Erwan Agus Purwanto, pada Selasa (26/11/2024) di Kementerian PANRB, Jakarta Selatan. Hal ini disampaikan sebagai tindak lanjut perbaikan Reformasi Birokrasi di Ombudsman RI.

Deputi Bidang Reformasi Birokrasi, Akuntabilitas Aparatur, dan Pengawasan, Erwan Agus Purwanto menyampaikan agar Ombudsman RI bisa menunjukkan perbaikan dan progres yang telah dilakukan di internal maupun yang berdampak bagi masyarakat, dan perlu juga untuk berkolaborasi agar lembaga-lembaga khususnya tidak overlap terkait tugas dan fungsi masing-masing dan semakin tajam.

Suganda menyampaikan bahwa sejak 2017 Ombudsman RI selalu mengikuti saran dan perbaikan Reformasi Birokrasi dan secara bertahap telah meningkatkan pencapaian pelaksanaan Reformasi Birokrasi di lingkungan Ombudsman RI. Dan dalam beberapa tahun ini Ombudsman RI menjalankan tugas dan fungsi yang sesuai dengan koridornya, terbukti dari berbagai kegiatan yang sudah sesuai dengan Reformasi Birokrasi Berdampak.

Ia menambahkan bahwa di Rencana Strategis Ombudsman RI tahun 2025-2029 terkait kolaborasi sudah disusun agar tidak overlap dalam tugas dan fungsinya, seperti di tahun ini sesuai arahan presiden terkait pengelolaan sawit, Ombudsman RI ikut turut serta dalam pengawasannya dan berkolaborasi dengan Kementerian terkait.

Di akhir diskusi ia menyampaikan bahwa Ombudsman RI akan selalu melakukan perbaikan dan peningkatan terkait Reformasi Birokrasi, dan harapannya dapat meningkatkan kesejahteraan Insan Ombudsman RI.(MFDM)